◎参照資料一覧

【守谷市資料】

- ・ 『広報もりや縮刷版 ~町村制施行百周年記念~第1巻』(1990年)
- ・ 『広報もりや縮刷版 ~町村制施行百周年記念~第2巻』(1991年)
- ・ 『広報もりや』 平成3年1月10日号~平成22年3月25日号
- ・ 『統計もりや平成 20 年版』(2009年)
- ・ 『守谷市勢要覧 2008 ~夢つなぐ街 守谷~』(2008年)
- · 『守谷 1975 年町制 20 周年記念』 (1975 年)
- ・ 『伸び行く守谷』(1980年)
- 『守谷町勢要覧 町村合併30周年記念号』(1985年)
- · 『守谷町勢要覧 1991』(1991年)
- ・ 『守谷町の都市計画』(1991年)
- · 『守谷町振興計画』(1976年)
- ・ 『守谷町振興計画第二次五ヶ年計画書』(1981年)
- 『国土利用計画(守谷町計画)』(1981年)
- 『第二次守谷町振興計画』(1985年)
- ・ 『守谷わがふるさと ~写真でつづる一世紀~』(1990年)
- ・ 『未来への大きな扉 ~守谷町工業団地土地区画整理事業記念誌~』(1994年)
- 『守谷東特定土地区画整理事業竣功記念誌』(2006年)
- 『守谷駅周辺一体型土地区画整理事業竣功記念誌』(2010年)
- · 『守谷町合併史』(2000 年)
- 『都市計画基礎調査』: 内部資料 (2007年)
- ・ 『守谷町の大規模行為に関する事象年表』: 内部資料 (2000年)
- 『常磐新線関係広報掲載記録』: 内部資料(1993年)
- · 『守谷町行政史(原稿)』: 内部資料(1978年)
- 『守谷東特定土地区画整理事業経過』: 内部資料(1990年)
- 『守谷町乙子高野地区開発計画経過』: 内部資料(1990年)
- 『パークシティ守谷住宅地の概要』: 内部資料(1990年)
- 『常磐新線計画概要』: 内部資料(1992年)

【外部資料】

- ・ 『輝くまち美園~守谷町乙子高野土地区画整理事業完成記念誌~』(2000 年) 守谷町乙子高野土地区画整理組合
- · 『大野 大野小学校百周年記念誌』大野小学校百周年記念事業実行委員会(1990年)
- 『郷州原遺跡』西宮一男(1981年)郷州原遺跡発掘調査会
- ・ 『完成図 取手都市計画事業北守谷土地区画整理事業』住宅・都市整備公団 (1985 年)
- ・ 『完成図 取手都市計画事業南守谷特定土地区画整理事業』住宅・都市整備公 団 (1988 年)
- 『大八洲開拓史』大八洲開拓農業協同組合(1975年)大八洲開拓農業協同組合
- · 『大八洲開拓史 (続編)』大八洲開拓農業協同組合 (1997 年) 大八洲開拓農業 協同組合
- ・ 『茨城県史 市町村編3』 茨城県史編さん市町村史部会(1981年) 茨城県
- ・ 『はばたく茨城 県政白書'82』茨城県企画調整課(1982年)茨城県
- ・ 『ふぉるむ 第2号』茨城県地域総合研究会(1998年) 茨城県
- 『厚生白書 昭和34年度版』厚生省大臣官房企画室(1960年)大蔵省印刷局
- 『厚生白書 昭和 36 年度版』厚生省大臣官房企画室(1961年)大蔵省印刷局
- 『元茨城県知事竹内藤男伝』竹内藤男伝刊行会(2002年)竹内藤男伝刊行会
- 『三井不動産四十年史』 (財)日本経営史研究所(1985年)三井不動産㈱
- ・ 『茨城県会社要覧 平成2年版』宗田義弘(1990年)常陽産業開発センター
- ・ 『つくばエクスプレス(常磐新線)工事誌』鉄道建設・運輸施設整備支援機構 鉄道建設本部東京支社(2006 年)レールウエイエンジニアリング
- ・ 『つくばエクスプレス建設物語』都市高速鉄道研究会(2007年)成山堂書店
- 『つくば報道 1954~1999 筑波研究学園都市概成 20 周年記念』(2000 年) 常 陽新聞社
- ・ 『つくば報道 続 筑波研究学園都市概成 20 周年記念』(2001 年) 常陽新聞社
- ・ 『鉄道ピクトリアル 2007 年 1 月号』(2007 年)(N)784 鉄道図書刊行会
- ・ 『取手市史 近世史料編Ⅲ』取手市史編さん委員会(1989年)取手市
- 『こかい 小貝川とふるさとの結びつき』飯塚孝雄(1986年)小貝川の歴史を 考える会
- · 『利根川治水史 復刻』栗原良輔(1997年)山愛書院

【参考サイト】

- ・ 総務省『市町村数の変遷と明治・昭和の大合併の特徴』2010 年 (アクセス: 2010 年 6 月 22 日)
 - http://www.soumu.go.jp/gapei/gapei2.html
- ・ 国土交通省『筑波研究学園都市』2008 年(アクセス:2010 年 5 月 17 日) <http://www.mlit.go.jp/crd/daisei/tsukuba/index.html>
- ・ 茨城県『都市軸道路整備事業』2010 年(アクセス: 2011 年 2 月 18 日) <http://www.pref.ibaraki.jp/bukyoku/doboku/01class/class40/jikudou/jikudou. html>
- ・ 千葉県『路線別のラッシュ時における混雑率の推移』2010年(アクセス: 2010年8月18日)
 - http://www.pref.chiba.lg.jp/koukei/tetsudou/konzatsu.html
- 静岡県富士市『台風』(アクセス:2010年8月23日)
 http://www.city.fuji.shizuoka.jp/hp/menu000012900/hpg000012811.htm
- 朝日新聞総合情報サイト『asahi.com』(アクセス:2010年2月9日)
 http://mytown.asahi.com/ibaraki/news.php?k_id=08000691001130001
- ・ 三井不動産株式会社『柏ゴルフ場の閉鎖について』2001 年(アクセス:2010 年5月27日)
 - http://www.mitsuifudosan.co.jp/home/jan_company/news/2001/0206.htm
- ・ 三井不動産株式会社『つくばエクスプレス沿線での三井の取り組み』2010年(アクセス: 2010年5月27日)
 - http://www.mitsuifudosan.co.jp/project/special/tsukuba/index.html
- ・ 常陽新聞新社『つくば 30 年 101 人の証言 つくば実験/情熱劇場-巻末年表』 2010 年 (アクセス: 2010 年 6 月 29 日)
 - http://www.joyo-net.com/syoseki/tukuba101/kanmatu.html
- 日本語版 Wikipedia 『首都圏新都市鉄道つくばエクスプレス』

- ・ 日本語版 Wikipedia 『筑波研究学園都市』 <http://ja.wikipedia.org/wiki/筑波研究学園都市 2010 年 8 月 11 日 12:21 版>
- ・ 日本語版 Wikipedia 『ウジェーヌ・ベルグラン』 <http://ja.wikipedia.org/wiki/ウジェーヌ・ベルグラン 2010 年 4 月 26 日 08:29版>
- ・ 日本語版 Wikipedia 『満蒙開拓移民』 <http://ja.wikipedia.org/wiki/満蒙開拓移民 2010 年 11 月 18 日 (木) 17:21 版>

◎ご協力・資料提供

點石高大高中穗(川崎坂徳橋村戸十治征夫夫成力章門)工一 田音門